
47 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates XV. GP 

Bericht 
des Finanz- und Budgetausschusses 

über die Regierungsvorlage (14 der Beilagen): ordneten H i r s c her, M ü h I b ach e r, 
Pfeifer, Josef Schlager, Dr. TuII, 
H i e t 1, K ern, K 0 P P e n s t ein e r, Dkfm. 
Dr. S t eid I und Dr. B r 0 e si g k e an. 

Der Unterausschuß hat die Regierungsvor
lage unter Beiziehung von Sachverständigen be

Die Bewertungsgesetz-Novelle 1971, BGBL raten; ein Einvernehmen über den Gesetzent-
wurf wurde nicht erzielt. . 

Bundesgesetz, mit dem Maßnahmen auf dem 
Gebiete des Bewertungsrechtes getroffen wer
den und das Abgabenänderungsgesetz 1977 
geändert wird (Bewertungsänderungsgesetz 

1979) 

Nr. 172, sieht in Zeita;bständen von nunmehr 
neun Jahren für die Feststellung der Einheits- In seiner Sitzung am 29. Juni 1979 hat der 
wer.te des Jand- rund forstwirtschaftlichen Vermö- Finanz- und Budgetausschuß nach einem münd
gens ,einschließlich der entsprechenden Betriebs- lichen Bericht des Obmannes des Unteraus
grundstücke eine H:l!uptfeststellung vor. Da die schusses die Regierungsvorlage in Verhandlung 
le.tzte Hauptfeststellung für diese Vermögensart genommen und nach Wortmeldungen der Ab
zum ,1. Jänner 1970 erfolgoe, ast für die zum geordneten K ern, Dkfm. Dr. S t eid I, 
1. Jänner 1.979 festzusteI1enden Einheitswerte, die K 0 p pe n s t ein er, H i e t I und Dipl.-Ing. 
mit 1. Jänner 1980 wirksam werden, eine neuer- Dr. Z i t t m a y r sowie des Bundesministers 
liehe HauptfestsstJeILung durchzruführen. Hatte bis- Dr. A n d r 0 s c h mit Mehrheit beschlossen, 
her das Bundesministerium ,für Finanzen für den dem Hohen Hause die Annahme des Gesetz,ent
Hauptvet'lgleichsbetrieb den Ertngswert pro wurfes zu empfehlen. 
Hektar (Hektarsatz) festzustellen, hat dies nun Als Berichterstatter Qm Ausschuß fungierte 
mit Bundesgesetz zu erfolgen. Der vorliegende Abgeordneter P f e i f e r. 
Gesetzentwurf enthält .daher die für die Fest-
stelLung des Hektarsatus notwendi'~en Bestim- Zum Berichterstatter für das Haus wurde Ab-
mungen. iDabei wurde sowohl die bisherige ge- geordneter Jo~ef Sc h lag e r g.ewählt. 
setzliche Fesrlegung ·der Hektarhöchsllsätze als Auf Grund seiner Beratungen stellt der Fi
auch dJie Ertra.gsentwicklung ~n der Landwirt", nanz- und Budgetausschuß den A n t rag, der 
schaft und im Weinbau bet'IÜcksichtigt. Nationalrat, wolle dem von der Bun'desregierung 

Der Finanz- und Budgetausschuß hat in seiner vorgelegten Gesetzentwurf (14 der Beilagen) die 
Sitzung am 21. Juni 1979 zur Vorbehandlung verfassuI}gsmäßige Zustimmung erteilen. 
der Regierungsvorlage einen Unterausschuß ein
gesetzt. Dem Unterausschuß gehörten die Abge-

J osef Schlager 
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Wien; 1979 06 29 

Dr. Tull 

Obmann 
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